

うらそえ 福祉プラザだよ!

(令和6年3月号①)



閉館のお知らせ

障がい者支援から始まった福祉プラザ事業の終了に伴い、浦添市福祉プラザは令和6年3月30日(土)をもって閉館となります。開館から約30年。長い間ご利用いただきありがとうございました。

浦添市で活動する市民・団体を紹介します

沖縄県車いすサッカー協会

(お問い合わせ：浦添市ボランティア連絡協議会まで)

障がいの有無に関係なく楽しめるユニバーサルスポーツとして、競技を通して心のバリアフリーを育むことを目指しています。2006年の設立から、車いすサッカー大会の開催などで競技の普及に取り組んできました。また、県内の小中学校で福祉体験学習会も随時行っています。



昨年12月には、約4年ぶりとなる「浦添市車いすふれあいサッカー大会」を開催し、障がいがある方もない方も、皆で一緒に競技を楽しみました。

緑化ボランティア 井上盛吉さん



福祉プラザ前交差点の緑地化に取り組んでいる井上盛吉さん。福祉プラザへの苗木の無料提供や沿道沿いで福島から来た「奇跡の紫陽花(あじさい)」を育てるなど、地域の緑地化を支えています。その他、久米島固有の椿である「久米紅」という品種を広める活動を行ってきました。約17年にわたり活動してきた井上さんは、この度その活動に幕を閉じます。長年の活動、本当にありがとうございました!

【発行者】浦添市ボランティア連絡協議会(福祉プラザ事業 受託事業者)

Tel:098-874-4932(令和6年3月まで。令和6年4月以降は070-6594-9278までご連絡ください。)

Mail:urasoe.boraren@gmail.com

